



ferroviario carretera marítimo

## Viernes, 15 de Noviembre de 2019

9:00 Recepción de asistentes y entrega de acreditaciones

9:30 Acto de inauguración y bienvenida  
Ovidio de la Roza

Presidente de ASETRA y de la CETM.

Ana González Rodríguez  
Alcaldesa de Gijón.

10:00 Mesa de Encuentro y Debate 1

“LOS RETOS DEL TRANSPORTE EN EL PRINCIPADO DE ASTURIAS”

Ovidio de la Roza  
Presidente de ASETRA y de la CETM.

Alberto González  
Director General de FADE.

Laureano Lourido  
Presidente de la Autoridad Portuaria de Gijón.

Manuel Caldevilla  
Director de la Agencia de Movilidad y Transporte del Gobierno del Principado de Asturias.

Félix Baragaño  
Presidente de la Cámara de Comercio de Gijón.

Moderadora:  
Rocío Ardura  
Gerente de Leader's Comunicación

10:45 Mesa de Encuentro y Debate 2  
“SUBIRSE AL TREN”

Pascual Villate  
Subdirector General de Planificación de Infraestructuras y Transporte del Ministerio de Fomento.

Operador de Multimodal  
Juan Castellet  
Consejero Delegado de TCS Trans y de Multirail.

Proyectos Ferroviarios  
Pau Filella  
Director General de Captrain.

Transporte Internacional Ferrocarril/Carretera  
José Ramón Obeso  
Presidente de Combiberia.

Moderador:  
Ramón Vázquez  
Presidente de ACTE y Vicepresidente de CETM Multimodal.

12:00 Pausa – café  
12:30 Mesa de Encuentro y Debate 3  
“¿HASTA QUÉ PUNTO EL BARCO ES UNA OPCIÓN REAL PARA LA CARRETERA?”

Pilar Tejo

Directora Técnica del Shortsea Promotion Centre Spain (SPC-Spain).

Santiago Colom

Director General de Transportes Monfort.

Carlos Álvarez-Cascos  
Socio de SBC-SPAIN.

Antonio F. Vargas  
Consejero de Grimaldi Logística España.

Moderador:  
José Mª Quijano

Secretario General de la Confederación Española de Transporte de Mercancías (CETM).

13:45 Acto de Clausura

Ovidio de la Roza  
Presidente de ASETRA y de la CETM.

Juan Cofiño González  
Vicepresidente y Consejero de Infraestructuras, Medio Ambiente y Cambio Climático del Gobierno del Principado de Asturias.

14:15 Comida de trabajo  
16:15 Fin de la Jornada

‘ UNA APUESTA POR LA MULTIMODALIDAD, SIN COMPETENCIAS NI AMENAZAS ENTRE MODOS ’